Espayrance « en pleine forme » et sur scène très bientôt



Une quinzaine de chanteurs, 3 danseurs et une dizaine de techniciens composent la troupe.

Tous les deux ans, l'association Espayrance offre à Spay, où elle est basée, la primeur de son tout nouveau concert.

Cette fois-ci, la troupe s'annonce « En pleine forme », titre de ce dernier opus scénique. Un intitulé « au double sens explique Michèle Péan, la présidente d'Espayrance. Nous sommes en pleine forme et la scène le sera aussi, mais de façon géométrique ».

Cette forme-là est aussi celle de l'âge de raison pour la troupe qui affiche fête ses 20 ans et compte une quinzaine de chanteurs, 3 danseurs, une dizaine de techniciens. Certains sont là depuis longtemps. Au début, Espayrance comprenait des enfants Quelques-uns, devenus grands, font encore vivre cette famille.

« En pleine forme », elle interprétera une trentaine de titres issus de la variété française et anglo-saxonne. Supertramp, Abba, Muse, Yannick Noah... en seront mais aussi Mickaël Jackson et Grégory Lemarchal. Espayrance soutient en effet l'association créée suite au décès de ce jeune chanteur.

Au menu aussi : une petite composition maison signée Pascal Péan, responsable artistique de la troupe.

Pratique

Concert à la salle polyvalente. Samedi 29 janvier, à 21 heures. Dimanche 30, à 15 heures. Vendredi 4 et samedi 5 février, à 21 heures. Place: 14 €, 7 € pour les moins de 10 ans.

Réservation au 02-43-80-80-82 ou au 02-43-21-35-26 et en mairie de Spay, le samedi, de 9 h 30 à 12 heures. www.espayrance.com.